



En Sonora, concluye reunión de contralores de México con el compromiso de seguir trabajando con la ciudadanía

- La Coordinación Nacional para 2024 estará a cargo de la Contraloría de Baja California Sur
- Intercambian experiencias sobre el aprovechamiento de las tecnologías de la información para el fortalecimiento del control interno y el combate a la corrupción.

La Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación (CPCE-F) concluyó hoy su LXXI Reunión Nacional, con el compromiso de seguir fortaleciendo las instituciones públicas mediante líneas de acción eficientes y compartiendo experiencias y mejores prácticas en materia de transparencia, rendición de cuentas, mejora regulatoria, participación ciudadana y control interno.

En el último día del encuentro se realizó la elección de las coordinaciones para el año 2024. La coordinación nacional estará a cargo de Baja California Sur; la región Noreste la coordinará Durango; la Golfo-Istmo, Hidalgo; la Sureste, Quintana Roo; la Noroeste, Baja California; la Centro-Pacífico, Querétaro, y la Centro-Occidente, Colima.

Asimismo, se realizaron dos ponencias, una sobre las participaciones federales 2023 y la otra sobre experiencias de rendición de cuentas en los estados de Montana e Idaho, Estados Unidos.

En la jornada de ayer jueves, el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino, señaló que se busca consolidar una administración de excelencia, que proporcione salud a la República y en la que la corrupción y la impunidad sean suprimidas.

El especialista y académico Robert Klitgaard, quien lleva más de 40 años estudiando la forma de combatir la corrupción, presentó una conferencia sobre el uso de la inteligencia artificial para la mejora de la gestión pública.

En otras conferencias se abordaron temas como los resultados de la Auditoría Superior de la Federación a la Cuenta Pública del gobierno federal para hacer un efectivo ejercicio del presupuesto público, y el Índice del Estado de Derecho en México que realiza la organización internacional World Justice Project.

Además, tuvo lugar un panel sobre el mejor aprovechamiento de las tecnologías de la información para el fortalecimiento del control interno y el combate a la corrupción por parte de los tres niveles de gobierno, para fortalecer la eficiencia de las instituciones gubernamentales.

También, se expuso el proyecto de Protocolo para la presentación de denuncias de hechos de corrupción derivadas de las auditorías y fiscalización, que busca atenderlas y conducir las de la manera más eficiente, y las coordinaciones de las cinco regiones de la CPCE-F dieron a conocer sus informes de actividades.

